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ACTA NÚMERO 28/2014. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN 

PÚBLICA. En la ciudad de San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos 

del día once de agosto de dos mil catorce. Atendiendo a la convocatoria hecha por 

el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión 

ordinaria, estando presentes los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso 

a la información Pública, en adelante, "El Instituto", la señora: María Herminia F.unes 

de Segovia y los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez 

López, José Adolfo Ayala Aguilar y Jaime Mauricio Campos Pérez, conformando el 

Pleno. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, proponiendo como puntos 

de agenda los siguientes: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) 

seguimiento a acuerdos adquiridos en sesiones anteriores: viaje a Guatemala de 

los Comisionados, del veintiséis al veintinueve de agosto; 3) viaje de Comisionada 

Herminia Funes a Honduras para asistir a: Conferencia Regional de la Iniciativa para 

el Periodismo de Investigación en las Américas, el veinticuatro de septiembre; 4) 

presentación y aprobación de presupuesto del año dos mil quince; 5) ratificación el 

puesto de Jefe de Informática: Ingeniero Jorge Martínez Malina; 6) informe de 

primeras auditorías; 7) puntos varios: informe de avances de planes operativos por 

unidad, permiso de Secretaria Jurídica y de Colaborador Jurídico, etc. PUNTO 

UNO: el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión 



y su contenido fue aprobado por el Pleno. PUNTO DOS: el Comisionado Presidente 

informó al Pleno que la salida del autobús que los llevará a Guatemala para asistir 

al: "Encuentro de Alto Nivel sobre Acceso Equitativo a la Información Pública", está 

programada para el martes veintiséis de agosto y con el regreso programado para 

el viernes veintinueve a las siete de la noche. PUNTO TRES: el Comisionado 

Presidente informó al Pleno que la Comisionada Herminia Funes solicitó permiso al 

Pleno para participar en Conferencia Regional de la Iniciativa para el Periodismo de 

Investigación del lnternational Center For Journalists, en la que participará como 

ponente para desarrollar el tema: "La importancia del acceso a la información para 

realizar periodismo de investigación", los días veinticuatro y veinticinco de 

septiembre del presente año. El Pleno acordó aprobar por unanimidad la 

participación de la Comisionada Herminia Funes en dicha conferencia. PUNTO

CUATRO: el Comisionado Presidente presentó al Pleno la propuesta de 

presupuesto para el año dos mil quince, la cual asciende a un millón trescientos 

ochenta y dos mil ochocientos ochenta dólares de los Estados Unidos de América 

y en la que se incluirán cuatro nuevas plazas: Supervisor de Fiscalización, Jefe Área 

de Planificación, Jefe de Estudios y Coordinador Área de Presupuesto. Esta 

propuesta fue aprobada con cuatro votos a favor y uno en contra de la Comisionada 

Herminia Funes, quien manifestó no estar de acuerdo con la propuesta de 

presupuesto planteada por la Unidad Financiera y el Presidente del Instituto. 

PUNTO CINCO: El Comisionado Adolfo Ayala consultó al Presidente del Instituto el 

avance en las auditorías internas realizadas por el Auditor Interno, el Comisionado 

Presidente informó al Comisionado Ayala, que por el momento el Auditor Interno se 

encuentra realizando las auditorias del área administrativa, del año dos mil trece. 



PUNTO SEIS: el Pleno del Instituto acordó por unanimidad ratificar en el cargo al 

Ingeniero Jorge Ernesto Martínez Malina, como Jefe de la Unidad de Informática de 

este Instituto. PUNTO SIETE: el Comisionado Adolfo Ayala solicitó un informe de 

avances de planes operativos por unidad, el Comisionado Presidente le informo que 

esta semana en la reunión de jefes le dará seguimiento a los planes operativos y a 

los logros obtenidos en el mes de julio. El Comisionado Presidente solicitó al 

Comisionado Adolfo Ayala, el plan de trabajo en el proyecto que realizará en las 

alcaldías, el Comisionado Adolfo Ayala le respondió que aún se encuentra 

trabajando en la elaboración de dicho proceso y que espera terminarlo, en esta 

semana. Para desarrollar este punto se solicitó la comparecencia de la Jefa del área 

Jurídica, Krissia Michaelle Sermeño, quien solicitó autorización al Pleno para que el 

Colaborador Jurídico, licenciado Cesar Mauricio Gonzales Flores en aplicación del 

artículo ochenta y cinco de las disposiciones generales del presupuesto goce de 

autorización del Pleno para impartir el curso de "derecho civil 11: Obligaciones", de 

ocho treinta a nueve y diez de la mañana de lunes a jueves, en la Universidad 

Centroamericana José Simeón Cañas. La Gerente Legal también solicito 

autorización del Pleno para que la Secretaria Jurídica Roció Carolina Montes goce 

de permiso sin goce de sueldo para asistir a clases desde las ocho de la mañana 

hasta la una de la tarde, desde el dieciocho hasta el veintidós de agosto y de dos a 

cuatro de la tarde desde el veinticinco hasta el veintinueve de agosto, por 

encontrarse cursando la materia de "análisis económico del derecho" en la Escuela 

Nacional de Derecho y Negocios, ESEN. El Pleno acordó aprobar ambas solicitudes 

por unanimidad. CIERRE: No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se 

dio por finalizada la sesión a las quince horas con cuarenta minutos de su fecha de 



inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la 

voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos. 


